

# *Presentan en el Congo nuevo plan antiébola*

---



Kinshasa, 2 ago (RHC) El jefe de la campaña antiébola en la República Democrática del Congo (RDC), Jean Jacques Muyembe, presentará este viernes su nuevo plan para detener la epidemia, que ya causó el tercer muerto en la ciudad de Goma.

Muyembe, quien se encuentra en esa urbe de dos millones de habitantes, mostrará la versión actualizada del SRP4, un plan estratégico de respuesta que se prolongará por 90 días tomando en cuenta el carácter multisectorial de la respuesta.

La iniciativa fue redactada por expertos del Ministerio de Salud, agencias del sistema de las Naciones Unidas, pero sobre todo por los representantes locales de la sociedad civil, los departamentos provinciales de la Salud de Kivu Norte y Kivu Sur, así como de Ituri.

La representación de la Organización Mundial de la Salud (OMS) en Kinshasa dio cuenta que el brote -la víspera cumplió un año desde que se reportó en la ciudad de Beni- ocasionó hasta el 29 de julio mil 803 fallecidos en un total de dos mil 657 casos, con 770 curados. **(Fuente: [PL](#))**



**Radio Habana Cuba**